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Anfrage zur Auslastung sowie zur Realisierung einer Gaststätte in der Stadthalle                    09.11.2020 

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,   

 

die Stadthalle Speyer ist das kulturelle Herz unserer Stadt und von großem Wert für die Vereine vor Ort. 

Als Veranstaltungs- und Tagungsort kann die Stadthalle Unternehmen wie Vereinen eine Möglichkeit für 

größere Veranstaltungen in zwei gut ausgestatteten Sälen geben.  

 

Wir sind der Meinung, dass die Stadthalle noch zuzüglich durch eine Gaststätte aufgewertet werden 

könnte, die es zu früheren Zeiten auch mal gegeben hat und fragen uns gleichzeitig, wie die Auslastung 

der beiden Säle in der Stadthalle sind. Die Stadthalle hat mehr Potenzial für den Stadtteil Speyer West 

sowie für die gesamte Bevölkerung und würde sicherlich durch eine Gaststätte an mehr 

Aufenthaltsqualität gewinnen.  

  

Aus obigen Gründen wird die Verwaltung um die Beantwortung der folgenden Fragen gebeten:  

  

1. An wie vielen Tagen war jeweils der große und kleine Saal der Stadthalle im Jahr 2019 belegt? 

 

2. Durch welche Mieter (Kategorien: Unternehmen, Vereine, Parteien, städtische Institutionen, 

sonstige) wurde die Stadthalle im Jahr 2019 prozentual belegt? 

 

3. Wie hoch waren die Einnahmen der Mieter und die Ausgaben für die Erhaltung der Stadthalle 

Speyer im Jahre 2019? 

 

4. Wie sehen sie die Chancen für eine neue, überarbeitete Gastronomische Nutzung der 

Stadthalle? 

 

 

 

 

 

Mit freundlichen grüßen 

 

Walter Feiniler                                  Philipp Brandenburger                 Johannes Gottwald 

Vorsitzender                                                                    Stellv. Vorsitzende 

 

 


